

Bewerbungsformular Freiburg Global Exchange

Application Form University of Freiburg Global Exchange

Programm (program):	
Austauschjahr (academic year): <i>siehe Ausschreibung/see call for applications</i>	

Foto bitte hier
aufkleben

Attach photo here

Präferierte Dauer des Austausches (preferred period of stay abroad):

- Akademisches Jahr (academic year)
1. Semester (one semester, first term)
2. Semester (one semester, second term)

Angaben zur Person (personal information):

Name: (last name)		Vorname/n: (first name/s)	
Geburtsdatum: (date of birth)		Geburtsort: (place of birth)	
Geschlecht: (gender)		Nationalität(en): (nationality/-ies)	

Korrespondenzadresse (correspondence address):

Straße (street):	
PLZ-Ort (zip code-city):	
Land (country):	
Telefon (phone):	
E-Mail (email):	

Ansprechpartner für Notfälle (contact person for emergencies):

Name: (last name)		Vorname: (first name)	
Straße: (street)		PLZ-Ort: (zip code-city)	
Land: (country)		Telefon: (phone)	
Beziehung: (relationship to applicant, e.g. mother, sister, friend, etc.)		Präferierte Sprache: (preferred language)	

Geplante Finanzierung des Aufenthaltes (*intended funding for the stay abroad*):

- Auslandsbafög** (*international BAföG*)
- Eltern oder andere private Sponsoren** (*parents or other private sponsors*)
- Jobs/Arbeiten** (*jobs/working*)

Haben Sie sich bereits bei anderen Organisationen um Finanzierungshilfe beworben bzw. werden Sie sich bei anderen Organisationen dafür bewerben? Wenn ja, bei welchen Organisationen?
Do you intend to apply to other organizations for funding? If yes, to which organizations?

- DAAD Fulbright BW-Stipendium Andere (*other*)

Reichen Sie Ihre Bewerbung mit allen geforderten Unterlagen fristgemäß beim International Office ein. Verspätet eingereichte oder unvollständige Bewerbungen werden nachrangig bearbeitet.
This application is to be submitted complete to the International Office by the given deadline. Late or incomplete applications will be subordinated.

Studierenden mit Behinderung/Chronischer Erkrankung wird empfohlen, auch frühzeitig mit der zugehörigen universitären Beratungsstelle Kontakt aufzunehmen.
Students with disabilities are encouraged to contact the Freiburg University Advisory Service for Students with a Disability/Chronic Illness early in advance.

Bitte beachten Sie, dass Bewerbungsunterlagen nach Abschluss des Auswahlverfahrens nicht zurückgesendet werden.
Please keep in mind that application documents will not be returned after the selection process.

Stellungnahme des Bewerbers/der Bewerberin

(statement by the applicant)

Ich versichere, die Angaben in dieser Bewerbung vollständig und wahrheitsgemäß gemacht zu haben.

I certify that the information given in this application is complete and accurate.

Ich stimme zu, dass meine Adressdaten zweckgebunden im Rahmen der Austauschprogramme verwendet und beispielsweise an die Partneruniversität sowie an andere Teilnehmer weitergegeben werden dürfen.

I approve that my address information may be used for official purposes in connection with the respective exchange program and, for example, may be given to the partner university and other program participants.

 Datum (*date*)

 Unterschrift (*signature applicant*)